

SESIONES EXTRAORDINARIAS

2006

ORDEN DEL DIA N° 1944

COMISION DE POBLACION Y DESARROLLO HUMANO

Impreso el día 7 de febrero de 2007

Término del artículo 113: 16 de febrero de 2007

SUMARIO: **Segundo** Encuentro de Pueblos Americanos realizado el 10 de diciembre de 2006 en el Centro Misionero “San Juan Diego” en Villa Lugano, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Jerez (E. A.)**. (6.773-D.-2006.)

2858 (Villa Lugano), Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Eusebia A. Jerez.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Población y Desarrollo Humano, al considerar el proyecto de resolución de la señora diputada Jerez (E. A.) por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el II Encuentro de Pueblos Americanos que se realizara el día 10 de diciembre de 2006 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos por el autor en los fundamentos de la iniciativa, por lo que aconseja su aprobación.

Roberto I. Lix Klett.

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Población y Desarrollo Humano ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Jerez (E. A.) por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el II Encuentro de Pueblos Americanos que se realizara el día 10 de diciembre de 2006 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 13 de diciembre de 2006.

Roberto I. Lix Klett. – Daniel A. Brue. – Cristian R. Oliva. – Silvia Augsburguer. – María G. de la Rosa. – Susana E. Díaz. – María N. Doga. – Eduardo L. Galantini. – Nancy S. González. – Marta O. Maffei. – Mercedes Marcó del Pont. – Araceli E. Méndez de Ferreyra. – Ana E. R. Richter. – Carmen Román. – Mariano F. West.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara el II Encuentro de Pueblos Americanos que se realizara el 10 de diciembre de 2006 en el Centro Misionero “San Juan Diego”, ubicado en avenida Escalada

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El 11 de diciembre de 2005 se realizó el I Encuentro de Pueblos Americanos, en el Centro Misionero “San Juan Diego” ubicado en avenida Escalada 2858, Villa Lugano.

Las diferentes comunidades de nuestro continente tuvieron en el encuentro una excelente oportunidad de mostrar sus realizaciones y creaciones artesanales en vestimenta, instrumentos, comidas y bebidas típicas, etcétera, como también las producciones artísticas tales como danza y música, entre otras. Para esto dispusieron de distintos puestos, un escenario y un salón para desarrollar las actividades especificadas.

Todo se inició con una procesión donde desfilaron representantes de los países latinoamericanos, cada uno con su bandera, vestimenta representati-

va de su país, y animados por el espíritu de hermandad latinoamericana. También se presentaron distintas comunidades aborígenes de nuestro país y de las demás naciones invitadas. Se celebró la santa misa y, en ese mismo espíritu de común unidad, se invitó a recorrer la muestra intercultural.

Durante todo el día (de 11 a 20 horas) pasaron por el escenario distintos grupos folclóricos de canto y baile representando a distintas comunidades de nuestro país y de naciones vecinas, y se cerró con un recital de “Los Mariachi”, en representación de México. Además, continuamente, uno podía disfrutar de comidas y bebidas regionales, nacionales e internacionales, y admirarse con la variedad de artesanías propias de cada pueblo.

Nuevamente se invita a las embajadas de los distintos países latinoamericanos (el año pasado asistió el agregado cultural de la embajada de México, junto a representantes de las demás embajadas), así como también a representantes de las casas de las provincias.

La comunidad del Centro Misionero “San Juan Diego” cree que el acontecimiento guadalupano (las

apariciones de la virgen a Juan Diego y su milagrosa presencia en su tilma), a manera de semilla y también de misión, tiene en sí mismo un claro mensaje reconciliador que invita a un reconocimiento respetuoso de la rica diversidad cultural y religiosa de nuestro continente y a un encuentro fraterno de nuestros pueblos en busca de la unidad y la vida de todos sus miembros.

Es por eso que leyendo del suceso guadalupano estos rasgos fundamentales, y teniendo como patrono al primer santo indígena americano protagonista de estos hechos, la comunidad de San Juan Diego –situada al sur de nuestra ciudad y, precisamente, frente al Parque Indoamericano– se siente movida a convocar a este II Encuentro de Pueblos Americanos, San Juan Diego 2006 en donde las distintas naciones y grupos humanos de América puedan darse cita y mostrar la riqueza de sus expresiones culturales y religiosas forjadas a lo largo de su historia.

Por las razones expuestas es que solicito la aprobación del presente proyecto.

Eusebia A. Jerez.

